

*«Demeurez bien fondés et inébranlables dans la foi,
sans abandonner jamais
les espérances de l'Évangile que vous avez entendu.»*
Col.1/23.

La famille de

Monsieur Victor CORTHÉSY

annonce qu'il s'est paisiblement endormi le 8 septembre 2016, dans sa 94^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Chexbres, le mardi 20 septembre, à 14 h 30.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Paroisse de Saint-Saphorin, CCP 18-1968-2.

Famille Corthésy, avenue du Servan 24, 1006 **Lausanne**.